

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 20.01.2018 im Gerätehaus

Beginn 19.30 Uhr

Anwesende: 43 Kameraden, 3 Ehrenmitglieder, 1 Gemeindevorsteher, Amtsleiter Bock, Amtwehrführer Reinhold, Amtsvorsteher Rainer Röhl, Bürgermeisterin Ursula Schwarzer, Presse EZ und KN

1. Begrüßung

Der Wehrführer Ralf Dibbern begrüßt die anwesenden Kameraden und Gäste und eröffnete die Versammlung.

2. Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde um Punkt 2a Totenehrung erweitert, und einstimmig angenommen.

a. Totenehrung

Es wurde dem im Dezember verstorbenen Ehrenmitglied Heinz Böhrensen mit einer Schweigeminute gedacht.

3. Neuaufnahmen

In die Wehr neu aufgenommen wurden aus der Jugendwehr Silvana Ridder und Mirja Grothkopp sowie Andreas Blötz und Jan Felix Wienstrath

4. Bericht des Wehrführers

Der Wehrführer Ralf Dibbern berichtete über die aktuelle Mitgliederzahl der Wehr, zurzeit besteht sie aus 55 Kameraden, 11 Ehrenmitglieder, 31 Jugendlichen sowie 237 passiven Mitgliedern.

Im letzten Jahr musste man zu 11 Einsätzen ausrücken, es wurden 24 Dienstabende und 3 Vorstandssitzungen abgehalten. Der Lauf zwischen den Meeren wurde wie schon in den letzten Jahren begleitet. Des Weiteren fand ein Skatabend, 4 Abende Digitalfunkausbildung, Oktoberfest, Sicherheitsbelehrung, Brandschutzerziehung in der Krippe kleine Entdecker und eine Fahrt zum Weihnachtsmarkt nach Hamburg statt. Sven-Erik Gründel besuchte den Funker und ASG Lehrgang, Holger Tramm und Matthias Wagner den Lehrgang Truppführer. Timo Ridder erwarb den Führerschein der Klasse C.

Die Wehr hat zurzeit 19 ASG Träger sowie 21 Kameraden mit der Fahrerlaubnis Klasse C. Der Umgang mit dem Digitalfunk läuft, allerdings verzögert sich die Auslieferung der nachbestellten 4 Handfunkgeräten und der Schädeldeckenmikrofone.

Die Ersatzbeschaffung des MZF's geht jetzt in die Ausschreibung.

5. Bericht des Jugendwartes

Anfang 2017 bestand die Jugendfeuerwehr aus 25 Jugendlichen, es gab 8 Austritte und 14 Neuaufnahmen. 2 Jugendliche treten mit dem heutigen Tage in die aktive Wehr über und somit zählt die JF 29 Mitglieder. Erfreulich ist hierbei, dass diese aus allen umliegenden Gemeinden stammen. 8 Ausbilder betreuen die JF.

Im Jahr 2017 fanden 36 Dienste statt, das Papiersammeln der Gemeinde wurde ausgerichtet, der Laternelauf begleitet, an 2 Jubiläumsveranstaltungen anderer Jugendwehren im Kreis teilgenommen, Punschverkauf, Weihnachtsfeier und 2 Jugendfeuerwehrwochenenden gehörten ebenso dazu. Höhepunkt war das Kreiszeltlager in Waabs.

Der Jugendwart dankte den Betreuern für ihren Einsatz und der aktiven Wehr für die Unterstützung. Der Bürgermeisterin dankte er für das kurzfristige bereitstellen von Geldern zur Anschaffung von Dienstkleidung.

Im Jahr 2018 gibt es ein Zeltlager gemeinsam mit der Jugendfeuerwehr aus Rieseby in MV.

6. Genehmigung des Protokolls 2017

Jeder Kamerad hatte mit der Einladung zur JHV ein Protokoll erhalten. Es wurde einstimmig bei einer Enthaltung genehmigt.

7. Grußworte der Gäste

Bürgermeisterin Ursula Schwarzer bedankte sich für die Einladung und der ständigen Hilfsbereitschaft der Wehr und lobte die Brandschutzerziehung in der Kinderkrippe. Den Neuaufnahmen wünschte sie viel Glück und freut sich auf das neue MZF.

Amtschorsteher Rainer Röhl lobte den Einsatz der Wehr und berichtete über gleichbleibende Kosten für die Wehr.

Amtsdirektor Bock dankte für die Einladung und überbrachte die Grüße der Stadtwerke Schleswig und den Dank für die Ausrichtung des Lichterfestes (Freischaltung des Glasfasernetzes) welches im Gerätehaus stattfand. Zum Dank überreichte er für die JF einen Gutschein in das Schleswiger Schwimmbad.

Amtswehrführer Jens Reinhold lobte die gute Arbeit in Fleckeby und berichtete über die neue Abschnittsführungsstelle. LBM Detlef Radtke ist schwer erkrankt, ein Nachfolger steht bereit.

Jahreshauptversammlung des Kreisverbandes ist am 16.02..

8. Ehrungen und Beförderungen

Geehrt wurden für 30 Jahre Zugehörigkeit zur Wehr Jan-Peter Staack
 25 Jahre Manfred Medeke
 10 Jahre Florian Seemann

Zum Oberfeuerwehrmann wurden Matthias Wagner und Holger Tramm befördert, Bastian Harms zum Hauptfeuerwehrmann 3 Sterne.

9. Bericht des Kassenwartes

Kamerad Schröder berichtete über den Stand der Kasse. Dieser betrug zu Beginn des Jahres 2286,29 €. Dank Einnahmen in Höhe 6903,49 € und Ausgaben von 4432,71 € beträgt der jetzige Stand der Kasse 4757,07 €.

10. Bericht der Kassenprüfer

Die einwandfreie Führung der Kasse wurde von den Prüfern Markus Krebs und Matthias Wagner bestätigt und dem Vorstand bei eigener Enthaltung Entlastung erteilt.

11. Wahlen

Zur Wahl steht in diesem Jahr der stellv. Wehrführer. Fristgerecht war bei der Bürgermeisterin der Vorschlag Matthias Bäsel eingegangen.

Nach Feststellung der Beschlussfähigkeit wurden Ralf Dibbern, Silvana Ridder und Mirja Grothkopp in den Wahlvorstand gewählt.

In geheimer Wahl wurde M. Bäsel mit 41x ja, 1x nein gewählt.

Zum Gruppenführer wurde Volker Büll wiedergewählt mit 41x ja ,1x Enthaltung.

In den Festausschuss wurde Andreas Blötz für den ausscheidenden Timo Ridder gewählt.

Neuer Kassenprüfer wurde Jens Seemann.

12. Unfallbericht

Sicherheitsbeauftragter Markus Krebs konnte auf ein ruhiges Jahr zurückschauen. Die Belehrung wurde im Dezember 2017 in der Wehr durchgeführt.

14. Verschiedenes

Als Dank erhielten Manfred Medeke (20 Jahre Getränkewart), Jan-Lorenz Detlefsen (Brotspende zum Grillen) und Kai Ridder (Bereitstellung seiner Ausstattung zum Oktoberfest) einen Präsentkorb.

Rainer Röhl lobte im Namen der passiven Mitglieder das Oktoberfest, welches über die Gemeindegrenzen hinaus bekannt ist.

Frank Künemund erinnerte an die Anmeldung zur Kameradschaftsfahrt nach Bremerhaven.

Tanja Künemund bedankte sich bei ihrem Brandschutzerziehungsteam. Ralf Dibbern dankte allen Kameraden für den Zusammenhalt und regte die Beteiligung an den Übungsdiensten an.

Ende der Versammlung 21.25 Uhr.

Wehrführer

Schriftführer